

Kabupaten Klungkung Belajar Manfaat PEN di Trenggalek

Agus Riyanto - TRENGGALEK.INDONESIASATU.ID

Jan 30, 2022 - 07:19



Bupati Trenggalek Mochamad Nur Arifin dalam sambutannya saat menerima kunjungan dari Kabupaten Klungkung

Trenggalek - Kabupaten Trenggalek merupakan salah satu daerah yang melakukan pinjaman Pemulihan Ekonomi Nasional (PEN) dan berhasil memanfaatkannya. Keberhasilan pemanfaatan ini membuat daerah lain ingin mencari pijakan referensi. Salah satunya adalah Kabupaten Klungkung.

Bupati Trenggalek Mochamad Nur Arifin mengatakan, jika sebelumnya ada yang datang ke Trenggelek, yakni Provinsi Gorontalo. Sekarang giliran Kabupaten Klungkung ingin belajar pemanfaatan PEN.

Arifin menuturkan, kunjungan dari Kabupaten Klungkung dipimpin langsung oleh Direktur Rumah Sakit Klungkung dan tim yang dihadiri oleh perwakilan dari Kejaksaan dan Polres Klungkung.

" Jadi mereka ingin menggali sukses story Kabupaten Trenggalek dalam mengimplementasikan PEN, " ucapnya, Kamis (27/1/2022).

Gus Ipin, sapaan akrabnya menyampaikan, dalam studi banding ini, mereka ingin tahu pelaksanaan program PEN untuk pembangunan rumah sakit. Mereka menganggap Trenggelek memiliki proses yang cukup baik dalam pelaksanaannya.

" Intinya, mereka ingin mereplikasi apa yang ada di Trenggalek, " imbuhnya.

Ditegaskan Gus Ipin, transformasi ekonomi kalau tidak dibarengi transformasi kesehatan, yakni menyediakan fasilitas kesehatan yang mumpuni tentu saja tidak Resilience terhadap segala macam pandemi yang mungkin akan datang menimpa.

" Pendeknya, sarana dan prasarana fasilitas umum harus dieksekusi sesuai aturan, kemudian tepat kualitas, tepat anggaran dan eksekusi cepat. Mengingat pinjaman PEB waktunya sangat terbatas, " cetusnya.

Sementara itu, Direktur Rumah Sakit Klungkung I Nyoman Kesuma menjelaskan kenapa datang ke Trenggelek. Karena pihaknya mendapatkan informasi jika pemerintah daerah yang meminjam dana PEN serta pelaksanaannya bagus adalah Kabupaten Trenggalek.

" Kami juga meminjam dana PEN tahun lalu. Namun, pelaksanaannya tahun ini dan ingin pelaksanaannya berjalan cepat. Tentu saja kami butuh strategi - strategi untuk pelaksanaan itu, " ungkapny.

Selain ingin belajar strategi, Nyoman Kesuma juga ingin belajar tentang realisasinya sesuai aturan dan cepat.

" Mengingat ini untuk kesehatan, maka sesuai aoa yang disampaikan oleh Bupati Trenggalek, fasilitas dalam penanganan Covid - 19 harus sesuai dengan kebutuhan masyarakat, " tutupnya (ags).